

Exámenes para selección de becarios del Gobierno del Japón

El 25 y 26 de junio de 2018, en Caracas se llevaron a cabo los exámenes para los postulantes de las becas de estudios a nivel pregrado (PRE), estudios superiores en tecnología (COT) y formación especial (STC), las cuales otorga el Ministerio de Educación, Cultura, Deporte, Ciencia y Tecnología (MEXT) del Japón.

La Embajada del Japón agradece a cada uno de los jóvenes venezolanos quienes participan en este proceso de selección competitiva con miras de obtener importantes oportunidades para estudiar en Japón.

Invitamos a todos los jóvenes quienes cursarán su último año de bachillerato en 2019 y jóvenes universitarios y profesionales quienes ya tienen título universitario o estarán a punto de obtener su título, de revisar las informaciones y requisitos de estas becas MEXT. La próxima postulación será a partir de abril 2019 para la beca de 2020.

Los detalles están disponibles en la página web de la Embajada

http://www.ve.emb-japan.go.jp/itpr_es/06_beca.html

